

DESCANSE EN PAZ

Francisco Romero Sánchez

Falleció en Maracena, en la noche del día 27 de febrero de 2023.

Se está velando en la sala nº 4 del tanatorio de Las Angustias de Maracena.

D.E.P.

Casado con Doña Encarnación Carmona Legaza; sus hijos; hijos políticos; nietos; bisnietos; demás familiares y amigos.

Les agrdecen la asistencia a las exequias y misa funeral que se oficiará el martes día 28 de febrero a las CINCO de la tarde, en la capilla del mismo tanatorio, recibiendo después sepultura en el cementerio de la misma localidad.



LAS ANGUSTIAS
FUNERARIA